

Bonillazo Exhiben a responsables

Diez de los 21 diputados de Baja California que votaron a favor de extender el mandato del próximo gobernador, Jaime Bonilla, fueron exhibidos ayer en un espectacular colocado por la Coparmex en Tijuana. Horas después la empresa de publicidad lo retiró.

Bonilla dijo que coincide con el Presidente en llamar hipócritas a los que cuestionan que gobierne cinco años y no dos.

ESTADOS A25



Iglesias exigen tener medios de comunicación

- Se reúnen en Congreso para quitar prohibición
- Proponen modificar artículo 24 constitucional

SUZETTE ALCÁNTARA
—nacion@eluniversal.com.mx

Líderes religiosos de distintas asociaciones de culto sostienen reuniones en el Senado con el fin de convencer al Congreso de eliminar la legislación que les impide poseer concesiones de radio y televisión.

Durante estas reuniones, dicen las propias iglesias, se ha examinado la construcción de una iniciativa que incluya la operación de medios de comunicación electrónicos. Su argumento es que necesitan más vías de acercamiento con sus fieles, razón por la cual ven pertinente modificar la Ley de Asociaciones Religiosas y Culto Público. Proponen también una nueva redacción al artículo 24 constitucio-

¿Qué piden?

- Una ley que incluya a todos los credos.
- Concesiones de radio y televisión.
- Avanzar en la libertad religiosa, que consideran es un derecho rezagado.

nal, así como incorporar el principio de *pro persona* en la Carta Magna (es decir, que en la interpretación que se haga de cualquier norma se asuma el criterio más favorable a los derechos humanos).

La Ley de Asociaciones Religiosas ha sufrido tres modificaciones

desde su publicación en el *Diario Oficial de la Federación*, en 1992. La primera fue en 2006; la segunda, en 2010, y la tercera en 2015, pero en ninguna de ellas se ha autorizado el uso de medios electrónicos, una larga aspiración de la Iglesia católica mexicana.

En la última reunión, el sábado pasado, con el coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, estuvieron, entre otros, el secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano, Alfonso Miranda; el pastor Ely Camas Pérez, de la Iglesia del Nazareno; el pastor Porfirio Camarillo Vázquez, de la Iglesia Presbiteriana, y el obispo Moisés Morales, de la Iglesia Metodista.

NACIÓN A6

FGR acorrala a Lozoya; detiene a su madre por caso Odebrecht

- Juez suspende definitivamente orden de captura contra Lozoya

DIANA LASTIRI
Y MANUEL ESPINO
—nacion@eluniversal.com.mx

Gilda Margarita Austin y Solís, madre del exdirector de Pemex Emilio Lozoya Austin, se convirtió en la primera persona detenida en México por el caso Odebrecht.

A solicitud del gobierno de Mé-

xico, elementos de Interpol detuvieron ayer a Austin y Solís en la isla de Juist, Alemania, donde vacacionaba con sus nietos.

La madre de Lozoya tiene un orden de aprehensión en su contra emitida por un juez de control del Reclusorio Norte. Se le imputan los delitos de lavado de dinero y asociación delictuosa.

La Fiscalía General de la República (FGR) la señaló por recibir 185 mil dólares en 2012. Los recursos, supuestamente producto de sobornos de Odebrecht, se depositaron en una cuenta de ella, cuyo beneficiario único es su hijo.

185 MIL

DÓLARES recibió la mamá de Lozoya en noviembre de 2012.

Mientras que se confirmaba la detención de su madre en el país europeo, un juez federal concedió a Lozoya Austin una suspensión definitiva contra su captura.

NACIÓN A8



Esperanza "N" fue detenida luego de participar en el asesinato de dos hombres de nacionalidad israelí en una plaza comercial del sur.

¿Crimen pasional en Plaza Artz?

- Hasta 5 participan en asesinato de dos israelíes; mujer detenida argumenta infidelidad

KEVIN RUIZ
—metropoli@eluniversal.com.mx

Momentos de terror vivieron ayer comensales del restaurante Human en Plaza Artz, luego de que dos hombres originarios de Israel fueron asesinados por un hombre y una mujer que estaban en una mesa contigua.

Los atacantes huyeron, mientras otro de sus presuntos cómplices, que estaba afuera, disparó con un arma larga en contra de policías que los perseguían.

Tras la persecución por la plaza, una mujer, Esperanza "N", fue de-

tendida por la policía cuando intentaba huir y se despojaba de una peluca y algunas otras prendas. La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que la agresora aceptó haber disparado contra uno de los israelíes y argumentó que su motivación fue que tenía una relación con él y que éste le fue infiel.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Jesús Orta, dijo que según videos revisados se presume que en el crimen participaron hasta cinco personas, dos agresores materiales y tres cómplices. Un policía resultó herido y su estado de salud es estable. Los cómplices lograron escapar y son buscados.

METRÓPOLI A18

www.eluniversal.com.mx
Veá el video

CONEVAL: DATOS DE POBREZA NO SE MANIPULARÁN

- El titular del organismo, José Nabor Cruz, asegura que "no hay ninguna posibilidad de manipular" indicadores. Dice que la política de austeridad no los afectará y garantiza autonomía. A10

ESTADOS



INYECHAN VIDA A NAMBIYUGUA

Reforestan cerro ubicado en Villaflores, Chiapas, luego del incendio de abril pasado. A24

QUÉ HACER



NOCHES MEDIEVALES

LUGARES EN LA CDMX EN LOS QUE PUEDES RECREAR LA MAGIA DE ESTA ÉPOCA. C1

MUNDO



OLA DE RENUNCIAS

Boris Johnson asumió como premier británico; funcionarios del anterior gobierno se van. A14

